

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 10 juillet, et nous fêtons Sainte Félicité.

Je fais le calme en moi pour accueillir la parole de Dieu.
Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile de Jésus Christ selon Saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus appela ses douze disciples et leur donna le pouvoir d'expulser les esprits impurs et de guérir toute maladie et toute infirmité. Voici les noms des douze Apôtres : le premier, Simon, nommé Pierre ; André son frère ; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère ; Philippe et Barthélemy ; Thomas et Matthieu le publicain ; Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée ; Simon le Zélote et Judas l'Ischariote, celui-là même qui le livra. Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les instructions suivantes : « Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes et n'entrez dans aucune ville des Samaritains. Allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël. Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus commence par appeler ses disciples chacun par son prénom, chacun avec son identité, dans son humanité. Ensuite, seulement, il les envoie en mission. Je médite cela.

Point 2

Jésus ne demande pas aux disciples de partir loin. Il leur demande d'être attentifs à la brebis perdue dans leur communauté. Je réfléchis à comment je peux, d'ici la fin de la semaine, poser un acte concret d'attention à une personne en souffrance dans mon entourage personnel ou professionnel.

Point 3

Jésus donna aux disciples le pouvoir d'expulser les esprits impurs et de guérir maladies et infirmités. Moi aussi, par mon baptême, j'ai reçu la force et la lumière du Seigneur pour être envoyé(e) en mission. Quel charisme ai-je reçu ?

Je ré-écoute ou relis le texte, en me mettant à la place d'un des disciples que Jésus appelle par son prénom.

«Proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. » Je prie aujourd'hui pour savoir écouter cette proclamation et trouver comment la proclamer moi-aussi.

Le jeune groupe Holi chante Vous êtes mes apôtres. Je finis ma prière envoyée à l'image des apôtres cités dans le passage biblique.